
 

 

 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT ÉCOLE STE-ANNE 

Mardi 16 janvier 2024 à 18 h 15 
En présence au salon du personnel 

 
PROCÈS-VERBAL 

 
1.0 OUVERTURE DE LA RENCONTRE 

1.1 Quorum 
Présence : Catherine Côté, Jean-François Paradis, Marie-Ève Ross, Marily Lepage, Annick 
Desmarais, Jean-Sébastien Tourigny, Jossia Bergeron, Marie-Pier Lord-Lorrain 
Absence : Geneviève Boutin, Nadia Lapointe 
1.2 Adoption de l’ordre du jour 
Proposition par Annick Desmarais 
Secondé par Jossia Bergeron 
1.3 Adoption du procès-verbal de la rencontre du 5 octobre 2023 
Changement du nom Marily Lepage 
Proposition par Jean-François Paradis 
Secondé par Jean-Sébastien Tourigny  
1.4 Suivi au procès-verbal de la rencontre du 5 octobre 2023 
 
 

2.0 PÉRIODE DE QUESTIONS DES VISITEURS 
 Marie-Pier Lord-Lorrain, parent d’un enfant de maternelle, se questionne quant aux élèves de 

maternelle qui quitteront pour d’autres écoles telles que l’école Sacré-Cœur ou l’Écollectif. Qu’est-ce 
qui est mis de l’avant pour essayer de maintenir la présence des élèves en condition favorable de 
réussite à l’école de quartier ? 

 La direction mentionne que la Fondation demande aussi à se pencher sur le sujet. 
 Moyens proposés : Accroître le sentiment d’appartenance. Ouvrir davantage l’école aux parents. Inviter 

davantage les parents à s’impliquer. La direction mentionne que les enseignants sont ouverts aux 
changements qui pourront être proposés en ce sens. Il serait intéressant de mettre au courant les 
parents de ce qui se passe dans l’école. Possibilité de parler à la Fondation de faire des t-shirts.  

  
   
3.0 OBJET(S) D’INFORMATION AUX MEMBRES DU CONSEIL 
 3.1 Vie scolaire (vie de l’école) 
   3.1.1 Enseignants 
 La classe d’Anne-Marie a gagné 2000 $ avec le Christmas Market.  
 Le déjeuner de Noël a été un beau moment apprécié par les élèves et l’ensemble du personnel. 

Activités sportives : début du patin. Première fois que les élèves de deuxième année participent. Belle 
implication des parents. 

 Le triathlon des neiges aura lieu vendredi le 26 janvier 2024 (raquette, patin, courses à obstacle).  
 Il y aura le changement de classe d’anglais intensif.  

Il y a eu le concert de Noël à l’école Montcalm. Ce fût un très beau concert de belle qualité qui permet 
de faire découvrir une belle vocation en musique.  

   3.1.2 Service de garde 
Actuellement, ça se passe bien au service de garde. Les éducatrices qui y travaillent aiment ce qu’elles 
font.  

   3.1.3 Direction 
 
   3.1.4 Fondation  



 

 

 
                                           3.1.5 OPP 
 

3.2 Correspondance reçue 
3.3 Rapport du représentant au comité de parents de la CSSRS 
Nous avons commencé à recevoir les courriels du comité de parent au milieu du mois de novembre. 
Première participation de Jean-François Paradis le 17 janvier 2024. 

 
4.0 OBJET(S) DE CONSULTATION ou DE DISCUSSION 

4.1  Suivi argent du CÉ (aide aux enfants dans le besoin) 
Il y a un budget de 200$ qui sera distribué.  
4.2  Photo scolaire 
Pour donner suite à des insatisfactions en lien avec la séance des photos scolaires, le conseil 
d’établissement réfléchit à la possibilité de changer de photographe. Un choix sera effectué à la 
rencontre du 15 février 2024. 

 
5.0 OBJET(S) D’APPROBATION  

Demande d’approbation du tableau des sorties. Le conseil approuve le tableau des sorties.  
 
6.0 OBJET(S) D’ADOPTION  

6.1  Budget 2023-2024 
La direction présente le budget. Les prévisions budgétaires seront déficitaires de 97 307$. À la suite 
de la présentation du budget par la direction, le conseil d’établissement prend la décision de ne pas 
adopter le présent budget considérant le déficit annoncé, attribuable au service de garde. 
Proposé par Jean-François Paradis. 
Secondé par Marie-Ève Ross. 
 

7.0 AFFAIRE(S) NOUVELLE(S) 
 7.1 ________________________________ 
 
 
8.0 LEVÉE DE LA SÉANCE 
 
Proposé par : Jean-Sébastien Tourigny 
Secondé par : Marily Lepage 

 

 
     Marie-Eve Ross      Catherine Côté 
 Présidente       Directrice 


